

Le Séminaire vient de nouveau d'éprouver une cruelle perte : un de ses membres, M. J. A. Singer, a succombé dans la nuit de mardi à mercredi par suite de la grave maladie qui le tenait alité depuis près de trois mois.

M. J. A. Singer naquit tout près de Montréal, à Saint-Philippe, le 9 novembre 1828. Après avoir fait son cours d'études, il fut ordonné prêtre le 5 juin 1852, et nommé vicaire à Saint-Césaire où il resta environ deux ans. Il entra alors dans la compagnie de Saint-Sulpice et partit pour la France où il demeura tant à Paris qu'à la solitude d'Issy jusqu'en 1856.

M. Singer revint à Montréal le 24 septembre 1856, et à son arrivée, il fut employé comme professeur au collège. Il devint ensuite vicaire à Notre-Dame de Toute-Grâce, puis à Saint-Patrice et enfin il fut attaché à Notre-Dame où il exerça le ministère. Il y fut chargé des fonctions de sacristain et d'économiste, poste qu'il remplissait encore quand la maladie est venue l'arrêter dans ses travaux.

Esprit distingué et conciliant, caractère toujours égal, empressé à rendre service à tous, M. Singer avait une piété ardente, et une dévotion toute particulière à saint Joseph dont il s'occupait sans cesse à propager le culte. Il a écrit quelques petits ouvrages se rapportant à son saint de prédilection.

Les obsèques de M. Singer ont eu lieu vendredi au moment où notre *Semaine* est sous presse.

---

*Diocèse de Québec.*—Voici les seuls changements qui ont eu lieu lors des dernières élections du Séminaire:

Supérieur : Mgr B. Pâquet ; 1er assistant : Mgr T.-E. Hamel ;  
2e assistant : M. L.-H. Pâquet ; directeur du Grand-Séminaire : M. M.-T. Labrecque.

---

La société Saint Vincent de Paul, dit le *Journal de Québec*, vient de nous adresser le rapport du conseil supérieur de Québec pour l'année 1886. Nous voyons là la preuve que l'œuvre d'Ozanam produit ici, comme en France, de beaux résultats.

Durant la dernière année, 2616 familles ont été secourues. Ces familles comprennent 4119 adultes et 5055 enfants, soit en tout 9174 personnes qui ont reçu de l'assistance de la société.

On a collecté \$42,722.31 sur lesquelles \$32,484.31 ont été dépensées laissant en main la somme de \$10,852.

Les membres actifs sont au nombre de 3717 et les membres honoraires de 381. 1184 personnes ont aidé la société dans son œuvre de bienfaisance.

Il y a, à Québec, 17 conférences françaises et 5 conférences de langue anglaise avec une œuvre de patronage.

“ On lira avec plaisir le récit de certains faits édifiants rapportés par quelques présidents des conférences de Québec.

“ Un membre de la conférence Saint-Louis-de-Gonzague a